

Spendenkonto



EBM MASA

Spar- und Kreditbank EFG eG
Bad Homburg

IBAN DE62 5009 2100 0000
1339 06

BIC GENODE51BH2

Projekt-Nr.: 21120

EVANGELISCH- FREIKIRCHLICHE GEMEINDE

Deulstraße 16
12459 Berlin-
Oberschöneweide
Telefon: (030) 5350659
info@kirche-deulstrasse.de

Spendenkonto der Gemeinde:
IBAN:
DE06500921000000552208
BIC: GENODE51BH2
Spar- und Kreditbank Bad
Homburg



Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde
Berlin-Oberschöneweide, Deulstraße

Kinderheim „Noberto F. Haase“

Alem/ Argentinien



**Ein Förderprojekt der
Evangelisch-
Freikirchlichen
Gemeinde (Baptisten)
Berlin-Oberschöneweide
K.d.ö.R.**

Kinderheim in Argentinien



Über das Projekt

In dem Kinderheim „Norberto Haase“ in Alem finden Kinder, die aufgrund familiärer Katastrophen, auf der Strecke bleiben, ein Zuhause. Ca. 60 Kinder leben hier zusammen mit ihren Heimeltern in Familiengruppen à 12 Jungen und Mädchen. Hier bekommen sie alles, was sie für ihre Entwicklung und für Herz und Seele brauchen. Dazu gehört auch die Einladung zum Glauben an Gott und an das Evangelium. Am Wichtigsten ist es, ihnen immer wieder zu vermitteln, dass sie geliebt und angenommen sind.

Die Leitung des Kinderheimes liegt in den Händen von Elfi Ibarra, sie war das erste Kind, was von Familie Haase aufgenommen wurde.

Unser Bezug zum Projekt

Ein Mitglied unserer Gemeinde hat im Jahr 2011/12 ein einjähriges Volontariat im Kinderheim „Norberto Haase“ gemacht. Über diesen persönlichen Kontakt sind wir als Gemeinde - auch über diese Zeit hinaus - ständig auf dem Laufenden, was gerade vor Ort passiert und gebraucht wird.



Woher kommt das Projekt genau?

Das Projekt gehört zur Europäisch-Baptistischen Mission (EBM-international), welche zahlreiche Projekte in Lateinamerika (EBM MASA), Afrika (EBM Africa) und Indien (EBM India) unterstützt. Nähere Informationen zur EBM unter www.ebm-international.org



*Sie können helfen, diesen Kindern eine neue Lebenschance zu geben, indem Sie eine **persönliche Patenschaft** übernehmen oder das Kinderheim direkt unterstützen.*

Infos und Anträge zur Patenschaft sind über unser Gemeindebüro erhältlich. Spendenkonto siehe Rückseite.